

# 「共謀罪」法案、必ず廃案に 各地で宣伝

「共謀罪」法案が衆議院で強行された23日、国会前でも、各地でも抗議の声を上げる宣伝行動が取り組まれました。

23日夕方、議員会館前で行われた抗議集会には、島津幸広衆院議員（中段右写真、右端）、井上哲士参院議員（同、中央）も参加。集まった2400人の市民と怒りのコールをあげ、「参議院で廃案に」との決意を固めあいました。民進党、自由党、社民党の議員とともに藤野保史衆院議員があいさつしました。

捜査が開始され、処罰される。憲法が保障する思想・良心の自由、集会・結社・表現の自由、通信の秘密などを侵害するこの法案は、廃案しかありません」と力を込めて訴えました。

中野たけし衆院比例候補は、23日は、三重県四日市市、いなべ市、24日は、同県鈴鹿市で街頭宣伝を行いました。鈴鹿市では石田秀三、森川ヤスエ、橋詰圭一の各市議や市後援会長、後援会の皆さんも駆けつけて宣伝しました。千代崎駅前では中学生の2人組が「憲法9条まもろう！ 頑張ってください」と声をかけてくれ、がっちり握手。ウオーキング中のご夫婦が拍手で応援してくれたり、宣伝カーに近づいて、「頑張ってるな」と声をかけてくれる男性もいました。



岐阜市



名古屋市



25日も名古屋市・星ヶ丘駅前、齊藤愛子市議らと訴える中野氏



国会前



鈴鹿市

演説会  
 ◆5月27日（土）18時から 浜松駅北口広場ソラモ 笠井亮政策委員長、島津幸広衆院議員  
 ◆5月27日（土）14時から 西尾市・ホワイトウェイブ21 もとむら伸子衆院議員  
 ◆5月28日（日）14時から 松阪市産業振興センターホール 井上哲士参院議員

東海96万票、比例3議席の実現で野党連合政権の大きな流れを